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                                                                              VERBALE N° 26/2021

SEDUTA DEL 7 MAGGIO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 7 (sette) del mese di Maggio, la Commissione 5 è convocata in 

modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 9.00 con il 

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Audizione del Direttore Ufficio Igiene e Sanità Pubblica AUSL Toscana Centro Dott. Giorgio 

Garofalo, del Responsabile del settore Sport di Anci Toscana Damiano Sforzi, del Presidente di 

AICS Firenze Andrea Faggi e del Presidente dell’UISP Firenze Marco Ceccantini in relazione 

all’esame della Mozione 126/21 “Atleti tamponati”;

� Espressione di parere Mozione 126/21”Atleti tamponati”;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 9.00 sono collegati i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Stefano 

Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Francesco Pastorelli,  Mirco Rufilli, Luca 

Santarelli.

Il Vicepresidente Federico Bussolin si collega alle ore 9.05

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE LORENZO MASI ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 9.10 essendo presente il numero legale.

E’ Presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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Sono collegati il Responsabile del settore Sport di Anci Toscana Damiano Sforzi, il Presidente di AICS 

Firenze Andrea Faggi e il Presidente dell’UISP Firenze Marco Ceccantini.

Il Presidente Giorgetti saluta e ringrazia i presenti ricordando l’ordine dei lavori odierno con 

l’esame e l’espressione di parere della Mozione 126/21 “atleti tamponati”, atto già esaminato in 

seduta di commissione ma rinviato per avere l’opportunità di audire i rappresentanti degli enti citati 

nell’impegnativa della mozione.

Il Cons. Pastorelli si collega alle ore 9.12.

I Cons. Di Puccio e Cellai, che sostituisce il Cons. Draghi, si collegano alle ore 9.14.

Dopo un breve intervento introduttivo dell’argomento passa la parola alla proponente, la Cons. 

Bundu, per la presentazione dell’atto iniziando dalla lettura del testo proseguendo poi ricordando le 

norme d’indirizzo contenute nel nuovo DPCM che sostanzialmente chiedono agli atleti di effettuare

un tampone 72 ore prima dell’accesso alla struttura sportiva e di ripeterlo a cadenza quindicinale, 

ecco che nell’impegnativa l’atto chiede all’Amministrazione Comunale una riduzione del costo del 

tampone per quelle società che obbligatoriamente devono testare i loro atleti.

Riprende il Presidente Giorgetti per sottolineare che l’esigenza di effettuare i tamponi agli atleti è 

un problema comune a tutte le società sportive.

Iniziano gli interventi degli ospiti con il contributo del Responsabile dello Sport di Anci Toscana 

Damiano Sforzi che sostanzialmente condivide quanto richiesto nell’atto ricordando la necessità di 

far ripartire lo sport in sicurezza ma producendo alcune perplessità con quanto stabilito dei vari 

DPCM che si sono susseguiti per le riaperture delle attività sportive con differenze sostanziali tra 

una disciplina e l’altra per poi concludere questo suo primo intervento dichiarandosi in accordo con 

quanto richiesto nella mozione.

Il Presidente Giorgetti ricorda come lo sport sia una priorità e come tale dovrebbe essere trattato per

poi passare all’aspetto strettamente economico con le difficoltà che devono essere affrontate dalle 

società sportive, la sua opinione è che qualsiasi aiuto possa arrivare delle istituzioni, anche con un 

prezzo calmierato dei tamponi, sarebbe di buon auspicio in questo momento.

Prende la parola il Presidente dell’UISP Firenze Marco Ceccantini ringraziando i commissari per il 

percorso intrapreso dalla Commissione V insieme agli enti sportivi presenti sul territorio ricordando 

l’importante atto approvato per l’abbattimento dei costi delle spese fisse sulle bollette luce, acqua e gas.

Anch’egli trova la mozione estremamente importante ed interessante ricordando però che il costo dei 

tamponi non può ricadere esclusivamente sulle società che sono già estremamente penalizzate a livello 

economico.

Prime di terminare il proprio intervento ricorda come ci sia la necessità che le Amministrazioni tengano 

monitorati gli impianti sportivi, che sono quasi tutti affidati in gestione, perché le chiusure forzate potrebbero

compromettere la funzionalità degli impianti stessi in special modo per le piscine che hanno bisogno di 

manutenzioni continue.
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E’ il turno del Presidente di AICS Firenze Andrea Faggi che sostanzialmente si affianca a quanto detto 

fin’ora negli interventi dei rappresentanti che l’hanno preceduto.

Si apre il momento degli interventi dei commissari quindi inizia il proprio intervento la Cons. Felleca che 

ringrazia gli ospiti per gli interessanti interventi effettuati e la Cons. Bundu per la Mozione presentata che 

trova molto equilibrata sottolineando però la necessità di trovare una linea di regia per gestire le modalità 

nell’effettuare i tamponi per poi continuare ricordando la proposta che era stata palesata in una delle 

precedenti sedute, della possibilità di costituire una consulta dello Sport.

Il Cons. Masi evidenzia le criticità che sono state riscontrate dagli addetti del settore sportivo e a cui cercare 

di porre rimedio sottolineando il problema della gestione degli impianti come esposto anche da Ceccantini.

Il Presidente Giorgetti ritorna sull’argomento ricordando la necessità dell’autofinanziamento delle società 

sportive rivedendo le norme di concessione degli impianti ricordando che se molte società blasonate come “I 

Medicei” sono state costrette a ritirarsi dai campionati e altre società dilettantistiche non potranno prendere 

parte ad altri campionati di settore sicuramente c’è la necessità  di intervenire con dei protocolli ad hoc 

concludendo con alcune considerazioni personali.

Il Vicepresidente Bussolin si scollega alle ore 10.22.

La Cons. Bundu, in accordo con l’altro proponente il Cons.Palagi, decide di ritirare la Mozione e, 

emendando la Mozione nella parte dell’impegnativa con l’integrazione della Regione Toscana, presenta un 

nuovo atto che diventa una risoluzione.

Il Presidente Giorgetti, a questo punto, mette in approvazione il nuovo atto con la Commissione che si 

esprime come segue:

Mozione 126/21 oggetto: Atleti tamponati

Atto Ritirato dalla proponente

La Consigliera Bundu, in accordo con l’altro firmatario dell’atto ritirato il Cons. Dimitri Palagi, 

propone un nuovo atto con il medesimo contenuto ma, cambiando parzialmente l’impegnativa, 

con caratteristiche di risoluzione.

La Commissione si esprime come segue:

Risoluzione    Oggetto: Atleti Tamponati

Parere Favorevole di tutti i presenti

Voti Favorevoli 11: Giorgetti, Bundu, Masi, Di Puccio, Cellai, Felleca, Fratini Montelatici, 

Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

Le/i  Consigliere/i Felleca, Pastorelli, Di Puccio e Masi chiedono di sottoscrivere l’atto con 

l’accordo della proponente.
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Il Presidente Giorgetti conclude la seduta ringraziando i presenti per la partecipazione alle ore 

10.30.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE LORENZO MASI ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 1 Luglio 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


